

Ensayos Políticos sobre Medio Oriente

Abu Faisal Sergio Tapia

ENSAYOS POLITICOS SOBRE MEDIO ORIENTE



Abu Faisal Sergio Tapia

أبو فيصل سيرجيو تاپيا

Escritor político sobre Asuntos de Medio Oriente
Écrivain politique sur les questions du Moyen-Orient

Capítulo 1

Ensayos Políticos sobre Medio Oriente, son ensayos publicados en diversos medios como artículos de opinión, desde Teherán hasta Caracas, como la cadena iraní Hispantv, el diario Palestina Libération entre otros, donde se analiza la situación geopolítica de Oriente Medio, especialmente la cuestión palestina y su lucha por su liberación.

Día de Al-Quds, la voz de la resistencia palestina

El Día Mundial de Al-Quds se celebra anualmente el último viernes del mes sagrado de Ramadán (el noveno mes del calendario lunar). Se trata de un llamado a la humanidad y a los musulmanes del fundador de la República Islámica de Irán, el Imam Jomeini (que descanse en paz) para unificar al mundo islámico y a todo el mundo ante la ocupación criminal israelí y mostrar su solidaridad con la nación palestina.

El sionismo que rige la agenda imperialista sobre Oriente Medio, lleva adelante el genocidio contra el pueblo palestino desde 1948, 70 años de muerte, desde la creación de la entidad sionista ficticia y violatoria del derecho internacional y de la carta fundacional en mandato y principios de las Naciones Unidas, una arquitectura criminal bien estructurada que utiliza la limpieza étnica como eje central para garantizar la permanencia y la seguridad del régimen de Tel Aviv y prueba de ello son los apoyos financieros de Estados Unidos por más de 3.000 millones de dólares anuales a la potencia ocupante israelí, y el desarrollo del terrorismo y las guerras en Siria y en toda la región de medio oriente, donde el criminal Benjamín Netanyahu, señaló preferir siempre a DAESH en el poder, que antes a un gobierno democrático sirio de Bashar al-Assad.

Vergüenza de las monarquías criminales árabes, como su máximo exponente la Casa de los Al-Saud donde está prohibido las movilizaciones por la liberación de Palestina y algunos países árabes de la región que siempre son serviles funcionales y están con sus lazos con el régimen de Tel Aviv, donde son cómplices de las matanzas sobre Palestina, con el ejemplo más claro los 10 años del criminal bloqueo israelí por mar, tierra y aire sobre la Franja de Gaza, la cárcel a cielo abierto más grande del mundo que con casi 2 millones de palestinos, cercados, hambreados, asesinados, muriendo todos los días, ante la inutilidad de la comunidad internacional y sus organismos oficiales, donde el poder de las armas israelíes de destrucción masiva lanzadas en sus 4 agresiones criminales durante estos 10 años no logró derrotar la resistencia palestina ni

quebrar, ni arrodillar al pueblo palestino, sino por el contrario fortalecer sus principios de liberación.

La heroica Resistencia Palestina de los movimientos Hamas, la Yihad Islámica Palestina y los Frentes Populares de Liberación, junto a la resistencia de los jóvenes de la Intifada de Al-Quds (Jerusalén) desde octubre de 2015, es el único camino para la gloria y verdad de la liberación palestina para destruir la ocupación y el equilibrio de poder sionista en las tierras palestinas y devolver la dignidad y la libertad al pueblo palestino, ante el infanticidio israelí (las fuerzas de guerra israelíes han matado en los últimos 17 años a más de 3000 niños, además de dejar heridos a más 13.000 menores de edad.) y la judaización de los territorios palestinos que buscan destruir la historia y la identidad palestina.